



El sector sanitario intenta ganar peso con dos candidaturas para el Consejo de Gobierno universitario

Antonio Muro y Fausto Barbero han presentado dos candidaturas como representantes de Farmacia y Enfermería

R.D.L. | SALAMANCA

El decano de la Facultad de Farmacia, Antonio Muro Álvarez, y el director de la Escuela Universitaria de Enfermería de Salamanca, Fausto José Barbero Iglesias, encabezan las dos candidaturas presentadas en la división académica B (Facultades de Biología, Farmacia, Medicina y Escuela de Enfermería y Fisioterapia) para la elección de representantes en el Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca. Una doble candidatura que tiene como fin aumentar el peso del sector sanitario en el órgano de gobierno.

Sólo en esta división académica se han presentado dos candidaturas, de forma que Fausto José Barbero y Antonio Muro "pelearán" por conseguir la representación en el órgano de gobierno de la institución académica mientras que en el resto de divisiones no habrá competencia.

Lo normal es que el que no salga elegido por esta división consiga el respaldo como el séptimo representante de los decanos y directores de centro, sin adscripción a ningún centro, ya que en ese apartado se repiten de nuevo todas las candidaturas.

En representación de los decanos de Ciencias Sociales, Derecho, Filosofía y Economía y Empresa (división académica A) se ha postulado para el Consejo de Gobierno el decano de Derecho, Ricardo Rivero, y como suplente está Javier González Benito (Economía y Empresa), que hace cuatro años encabezó la candidatura que tenía como suplente a José Manuel del Barrio (Ciencias Sociales), mientras que Rivero entro como el séptimo representante. En la división académica C (Educación, Psicología, Escuelas de Educación y Turismo de Ávila



Antonio Muro. | ARCHIVO



Fausto Barbero. | ARCHIVO

y de Magisterio de Zamora) la única candidatura corresponde a la de dos nuevos decanos, Ángel García del Dujo (Educación) y Javier Macaya Miguel (Educación y Turismo de Ávila). Por su parte, Vicente González vuelve a estar al frente de la propuesta de la división D (Bellas Artes, Filología, Geografía e Historia y Traducción y Documentación), pero lo hace con el decano de Geografía (Francisco Javier Lorenzo Pinar). Antes era Teresa Fuentes, que ahora es decana en funciones de Traducción y Documentación.

En cuanto a la división de Ciencias, Ciencias Agrarias y Ambientales y Ciencias Químicas, Carmelo A. Ávila (Agrarias) pasa de ser suplente a titular y le acompaña José Miguel Mateos

Roco (Ciencias). Y en cuanto a los representantes de las escuelas de ingeniería y politécnicas, no hay cambios y Yolanda Gutiérrez (Politécnica de Zamora) y Arturo Farfán (Politécnica de Ávila) forman la única candidatura.

Votación, mañana. La votación para elegir a los representantes de los decanos y directores de centro en el Consejo de Gobierno tendrá lugar mañana de 9 a 12 horas en el Edificio Histórico. Junto a los decanos se elegirán también a los miembros del Consejo de Gobierno procedentes de los departamentos y de los institutos universitarios de investigación. El censo está formado por 170 personas, entre decanos y directores de centros, departamentos e institutos.